

Fecha:04-09-2024Pág. : 3Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:364,7Lectoría:48.450Supl. :Diario FinancieroVPE:\$ 3.231.187Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Hacienda suma a la CPC y sus ramas en la preparación de la cumbre de Gobernadores del BID

## Hacienda suma a la CPC y sus ramas en la preparación de la cumbre de Gobernadores del BID

## POR CAROLINA LEÓN

A inicios de marzo en Punta Cana, República Dominicana, la Asamblea Anual de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) informó que Chile será el anfitrión de la próxima reunión anual de la instancia, la cual se realizará en marzo de 2025.

Un evento clave, ya que congregará a los gobernadores de los 48 países miembros, que corresponden a ministros de Economía, Hacienda y Finanzas, quienes año a año se reúnen para revisar las operaciones del BID y tomar las principales decisiones políticas.

A meses de ese hito, el ministerio de Hacienda, Mario Marcel, ya está trabajando en la preparación de la cumbre, la cual en una semana reunirá en el país a más de 4 mil personas, entre los gobernadores de los 48 países miembros del organismo, presidentes de bancos centrales, directivos de empresas privadas y representantes de organismos de cooperación y agencias de desarrollo.

Una jornada clave, por la cual ayer el propio Marcel se trasladó a la sede de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), para solicitarle al mundo privado su colaboración en la preparación de esta actividad.

Según relató el presidente de la CPC, Ricardo Mewes, el ministro de Hacienda les pidió participar en la preparación de actividades. En marzo próximo, entre Santiago y Punta Arenas, se realizará la actividad, que congregará a más de 4 mil personas, entre ministros, inversionistas y

"Lo que nosotros planteamos es hacer de alguna manera reuniones o seminarios en función de lo que cada una de las ramas está haciendo, especialmente en materia de sostenibilidad, hidrógeno verde, temas de puertos, minería sustentable y temas hídricos", contó el dirigente, quien celebró que el Gobierno fomente la colaboración con el sector privado.

"Esto hay que tomarlo como algo muy positivo, porque se abren oportunidades de inversión, negocio y diálogo", agregó Mewes.

"Este es un evento país. Involucrar al sector privado es importantísimo porque esta es una oportunidad para que Chile muestre lo que se está realizando en producción limpia en sectores como energía y minería, y la profundidad del mercado financiero", plantearon desde Hacienda.

Para la cartera, además, esta actividad "permite reflejar las fortalezas de Chile y cambios relevantes en muchos sectores productivos en una nueva etapa de la economía mundial", plantearon.

## La agenda

Según explicaron desde cartera que lidera Marcel, la programación contempla diversas actividades. Así, entre el jueves 20 y viernes 21 de marzo se realizará un encuentro de autoridades regionales en Punta Arenas. Luego, entre el 24 y 25 se desarrollará un foro de inversión extranjera entre el BID e Invest Chile.

La Asamblea de Gobernadores está prevista entre el 26 y el 30, y entre esos días habrá conferencias y foros de inversiones. Concretamente, el sábado 29 y domingo 30 de marzo serán las reuniones de gobernadores, en las que participarán los Ministros de Hacienda y/o Finanzas de cada país.

La última vez que se realizó una reunión de Gobernadores del BID en Chile fue en 2001, por lo tanto desde Hacienda creen que "esta es una buena oportunidad para mostrar a Chile como un destino atractivo de inversión en áreas nuevas relacionadas con la mitigación al cambio climático, y para fortalecer los lazos con los otros países", señalaron.

"La organización de esta actividad permitirá a Chile situarse en una ventana única ante el mundo y focalizarse en las oportunidades que brinda a la economía mundial", manifestaron.

